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Anfrage: Kontoführung Schulen 

 

Sehr geehrte Frau Hofmann- Domke,  

  

im Zuge der Stornierungen von Klassenfahrten durch die Corona-Pandemie, ist einmal mehr die 

offene Frage von Girokonten für Schulen virulent geworden. Zur Abwicklung von finanzieller 

Beteiligung der Eltern an schulinternen Veranstaltungen (Klassenfahrten, Ausflüge, Theater- 

Kinobesuche etc.) finden Schulen meistens individuelle Lösungen (Angabe von Privatkonten der 

Lehrer*innen usw.). Um dieses zu vermeiden und auch die nötige Transparenz und 

Entscheidungsfreiheit für Schulen, z.B. bei Spenden zu schaffen, stellen wir folgende Frage:  

Welche generelle Lösung strebt die die Verwaltung zur schuleigenen Kontoführung an?  

 

Vielen Dank für die Beantwortung der Fragen  

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

Sebastian Perdelwitz 
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